

| GUTEN TAG

Wo Sie ihre Meinung loswerden



Arne Hildebrandt

Foto: DH

Fühlen Sie sich wohl in unserer Region? Was reizt Sie an dieser Region? In einer Studie will das Planungsbüro Sweco GmbH aus Bremen herausfinden, wie die Menschen in der Mitte Niedersachsens ticken. Auftraggeber ist das Regionalmanagement „Mitte Niedersachsen“, eine Arbeitsgemeinschaft, die aus zwölf Samtgemeinden, den Städten Sulingen, RehburgLooccum, Nienburg, dem Flecken Steyerberg und den Landkreisen Nienburg und Diepholz besteht. Ziel ist, mit Geld aus dem Europäischen Landwirtschaftsfonds die Entwicklung des ländlichen Raumes zu stärken.

Es sind einfache Fragen, die nicht viel Zeit erfordern, sie zu beantworten, zum Beispiel: Wo arbeiten Sie? Wo kaufen Sie ein? Wo gehen sie zum Hausarzt und zum Facharzt, zur Schule, ins Theater und Kino? Wo betätigen Sie sich sportlich? Und wie kommen sie dahin: zu Fuß, mit dem Fahrrad, mit dem Bus, der Bahn oder mit dem Auto?

Außerdem soll man sagen, ob die genannten Dinge sehr wichtig, wichtig, relativ wichtig, weniger wichtig oder gar nicht wichtig sind. Das Regionalmanagement möchte auch wissen, wie oft die Einwohner in Bremen, Hannover, Nienburg, Sulingen und 18 anderen Orten sind und welche Bedeutung diese für sie haben. Dann noch die Frage, was auf jeden Fall erhalten bleiben sollte und welche Einrichtungen vermisst werden. Die allerletzte Frage: Was ist für Sie typisch für die Region? Im Vorwort wird es so schön beschrieben: „Wir sehen eine idyllische, freie Landschaft, geprägt von alten Wassermühlen, Fachwerkarchitektur und weiten Feldern, wo der nächste Hof immer noch in Blickweite ist.“

Wer seine Meinung loswerden will: Der Fragebogen kann auch online ausgefüllt werden: rem-mitte-niedersachsen.de

Kommentare

Bisher wurden keine Kommentare abgegeben.

Bitte loggen Sie sich ein, um einen Kommentar abgeben zu können.

AUTOR



Arne Hildebrandt
Lokalredaktion

ZUM ARTIKEL

Veröffentlicht am Dienstag, dem 25.09.2018 um 21:00 Uhr

Erschienen in der HARKE von Mittwoch, dem 26.09.2018

Rubrik: Kolumnen

ANZEIGE

ÄHNLICHE LOKALNACHRICHTEN

■ „Besser kann es nicht laufen“

13.09.2018 | Dorfregion Heemsen: Jetzt sogar 90 Prozent Zuschuss / Räte aus Heemsen, Haßbergen und Rohr- sen beschlossen ...



2.900 Menschen in der Region erreicht

20.09.2018 | Landvolk zieht positive Bilanz des Projekts „Transparenz schaffen“. Eine enge Kooperation mit Kindergärten ...

■ Jetzt heißt es Zuschüsse beantragen

25.09.2018 | Dorfer- neuerung in Heemsen, Haßbergen und Rohr- sen: Auch Private kön- nen Geld vom Land be- kommen. Jetzt kann ...



Neun Millionen Euro für den Landkreis

05.09.2018 | NBank prä- sentiert Förderbilanz im Amtsbezirk Leine-We-

